



# Règlement intérieur

## Championnat de Paris 2025

### **Article 1** : PRÉAMBULE.

Le championnat Paris 2025 est organisé par la ligue de l'Île-de-France des Echecs du samedi 12 au vendredi 18 juillet 2025. Ce tournoi est ouvert à tout joueur respectant les conditions d'admission suivantes :

- **Tenue correcte exigée**
- Être licencié A pour la saison en cours à la FFE pour les joueurs Français (la licence doit être prise avant le début du tournoi), ou à une fédération reconnue par la FIDE.

#### **MASTERS :**

- classement supérieur ou égal à 2200.

#### **OPEN A :**

- classement compris entre 1900 et 2250.

#### **OPEN B :**

- classement compris entre 1650 et 1950.

#### **OPEN C :**

- classement inférieur ou égal à 1700.

#### **Nota :**

- Les joueurs non-classés seront affectés d'office dans l'Open C, sauf cas particuliers (exemple : ancien classement étudiés par le Comité d'Organisation du Championnat.
- Le classement Elo pris en compte est le dernier connu au 1<sup>er</sup> juillet 2025
- Le partage des prix du classement général se fera au système Hort dans les tournois Paris IDF Masters et Open A (plancher à 80€), à la place dans les Opens B et C
- Prix par **tranches de 100 points Elo dans le Masters et les Opens A, B et C** (si au moins 10 joueurs actifs)
- Possibilité de prendre 1 bye dans le Masters, et jusqu'à 2 byes dans les Open A, B, et C jusqu'à la ronde 6 en respect du règlement de la FIDE

**Un joueur ayant falsifié des documents ou ayant déclaré intentionnellement un faux classement ne pourra prétendre à aucun prix et sera exclu du tournoi.**

### **Article 2** : DÉROULEMENT DU TOURNOI.

#### a) Cadence :

**Pour tous les Opens, 9 rondes cadence Fischer :  
1h30 + 30s par coup au finish**

#### b) Lieu des rencontres :

Tous les opens se déroulent au Stade Pierre de Coubertin 82 Av. Georges Lafont 75016 Paris.

#### c) Règles du jeu :

Les règles appliquées sont celles de la FIDE.

**Dans la salle de jeu, les appareils électroniques doivent être maintenus en position éteinte. Tout joueur dont l'arbitre constate que le portable sonne, ou dont l'appareil électronique est allumé sera sanctionné de la perte de la partie.**

**Les téléphones mobiles et autres appareils de communication électronique (montres connectées, téléphones) sont tolérés dans la salle de jeu à condition d'être dans un sac fermé et complètement éteints. Ils ne pourront en aucun cas être dans une poche et/ou être accessibles au joueur sauf autorisation expresse de l'arbitre principal de l'open.**

Après chaque partie, le gagnant (ou le joueur ayant les blancs en cas de partie nulle) rapporte les deux feuilles de parties signées à la table d'arbitrage de son tournoi. L'autre joueur remet les pièces en place.

#### d) Jury d'appel :

Il est constitué avant le début du tournoi et affiché dans la salle de jeu. En cas de désaccord avec une décision de l'arbitre, un joueur peut saisir le jury d'appel par écrit. Il perd ce droit s'il reprend la partie avant d'avoir remis à l'arbitre sa demande écrite. Toutefois, la partie devra se poursuivre sous les directives de l'arbitre.

Une caution de 50 € est demandée au joueur qui dépose une réclamation (cette caution ne sera pas remboursée lorsque la réclamation sera non avenue). Elle sera reversée, diminuée des frais, à l'Association « La Mie de Pain ».

#### Dates et horaires des rondes :

**Tous les joueurs doivent effectuer un pointage à la table d'arbitrage de leur tournoi avant 13h30 au plus tard ;** à défaut, ils commenceront le tournoi à la ronde 2 avec 0 point. Exception : Les joueurs ayant demandé un bye pour la ronde 1.

#### Programme

Samedi 12 juillet	11h00-13h30 Pointage
Samedi 12 juillet	14h00 Ronde 1
Dimanche 13 juillet	10h00 Ronde 2
Dimanche 13 juillet	15h00* Ronde 3
Lundi 14 juillet	10h00 Ronde 4
Lundi 14 juillet	15h00* Ronde 5
Mardi 15 juillet	18h30 Ronde 6
Mercredi 16 juillet	18h30 Ronde 7
Jeudi 17 juillet	18h30 Ronde 8
Vendredi 18 juillet	10h00 Ronde 9
Vendredi 18 juillet	15h30 Remise des Prix

Ouverture des salles 30 minutes avant le début de la ronde. \* Les rondes 3 et 5 peuvent être retardées en fonction des circonstances.

#### **Article 3** : APPARIEMENTS ET CLASSEMENT.

##### a) Mode :

Appariements et classements assistés par ordinateur (programme PAPI v3.3.8).

##### b) Système :

Suisse intégral (Règles C04 FIDE).

**Remarque** : Sauf cas de force majeure, les appariements de la ronde n sont définitifs 2 heures après la fin de la ronde n-1. Un joueur ne désirant pas jouer une ronde, doit prévenir l'arbitre de son open au cours de la ronde précédente au plus tard.

##### c) Classement :

Il s'effectue en fonction du nombre de points de parties obtenus (gain = 1, nulle = ½, perte = 0).

Le départage entre les ex aequo est effectué par le **Buchholz tronqué 2** puis par la **performance** en cas de nouvelle égalité.

Note : Pour le calcul des Buchholz, en accord avec l'article C07-16.6, le calcul du score ajusté est effectué par le logiciel PAPI 3.3.8, suivant les préconisations de la FIDE antérieures à 2023.

#### **Article 4** : FORFAITS.

Un joueur apparié arrivant devant l'échiquier avec **plus d'une heure de retard** est considéré comme forfait. Tout joueur faisant forfait n'est plus apparié sauf s'il justifie son absence. Tout joueur apparié faisant deux forfaits consécutifs ou non sera exclu du tournoi. Tout forfait et tout abandon de tournoi non justifié sera automatiquement signalé à la Direction des sanctions de la FFE pour les joueurs français et à la fédération concernée pour les joueurs étrangers. L'adresse e-mail pour signaler un forfait de dernière minute : [arbitres@idf-echecs.com](mailto:arbitres@idf-echecs.com), ou envoyer **un sms** au responsable de l'équipe d'arbitrage au **06 51 53 44 93** en précisant le nom du joueur, l'open et la ronde concernée.

#### **Article 5** : LES PRIX.

Les prix ne sont pas cumulables, exception faite du prix champion de Paris (open **MASTERS**). La liste détaillée des prix sera affichée avant le début de la ronde 5.

Les prix du classement général des opens

**MASTERS** et **A** sont répartis au système Hort (arrondis à la dizaine d'euros avec un plancher égal à 80 €). Les prix du classement général des opens B et C ainsi que les prix par tranches Elo et les prix spéciaux sont attribués en cas d'égalité de points de parties au joueur ayant le meilleur départage.

Chaque joueur reçoit le prix le plus important auquel il a droit. En cas de prix de montants égaux, l'ordre de priorité suivant sera appliqué :

- Prix du classement général,
- Prix par tranches Elo,
- Prix spéciaux.

Les coupes récompensent les titres et donc sont dissociées des prix.

**NE POURRONT RECEVOIR UN PRIX QUE LES JOUEURS PRÉSENTS A LA REMISE DES PRIX. UNE PIÈCE D'IDENTITÉ POURRA ÊTRE EXIGÉE.**

**Article 6** : ARBITRAGE.

Responsable de l'équipe d'arbitrage :

**IA Nadir BOUNZOU, chief arbiter**

**IA Alfredo LORENZO, IA Jocelyn AZZEGAG, deputy chief arbiters**

**MASTERS :**

Arbitre : **FA Stéphane GOBERT**

**Open A :**

Arbitre : **IA Alfredo LORENZO**

**Open B :**

Arbitre : **NA Huong BELEY**

**Open C :**

Arbitre : **IA Jocelyn AZZEGAG**

**Arbitres adjoints : Olivier DORVAL, Mael PAINEAU, Arbitre Stagiaire : Guomei CHEN**

**Article 7** : DIVERS

Conformément au règlement de la FIDE, et sous peine d'exclusion du tournoi, tout participant s'engage à se soumettre à toute demande de recherche de matériel par l'arbitre. Tout contrevenant pourra être exclu du tournoi. Tous les participants et les spectateurs s'engagent à respecter ce règlement intérieur.

**Aucun tract n'est accepté sur les tables de jeu.** Les blitz et les analyses sont interdits dans la salle de jeu.

L'accès aux tables délimitées du **Masters** est interdit aux autres joueurs ou spectateurs.

Les appareils électroniques doivent être éteints dans la salle de jeu. Les spectateurs contrevenants seront immédiatement expulsés du tour

**IA Nadir BOUNZOU, Chief Arbiter**

**Adrien DUQUESNE, Président de la Ligue**

# Internal regulations

## 2025 Paris Championship

### Article 1: PREAMBLE.

The Paris 2025 Championship is organised by the Île-de-France (IDF) Chess League and will take place from Saturday 12 to Friday 18 July 2025. This tournament is open to all players who meet the following admission requirements:

- **Proper attire is required**
- Be licensed as an A player for the current season with the French Chess Federation (FFE) for French players (the licence must be obtained before the start of the tournament), or with a federation recognised by the FIDE.

#### MASTERS:

- rating of 2200 or higher.

#### OPEN A:

- rating between 1900 and 2250.

#### OPEN B:

- rating between 1650 and 1950.

#### OPEN C:

- rating lower than or equal to 1700.

#### Note:

- Unranked players will automatically be assigned to Open C, except in special cases (e.g. previous ranking) reviewed by the Championship Organising Committee.
- The Elo rating taken into account is the last known rating on 1 July 2025
- Prizes for the overall ranking will be distributed using the Hort system in the Paris IDF Masters and Open A tournaments (minimum prize of €80), and according to place in the Open B and C tournaments.
- Prizes will be awarded in **increments of 100 Elo points in the Masters and Opens A, B and C** (if there are at least 10 active players)
- Players may take one bye in the Masters and up to two byes in the Open A, B and C tournaments until round 6, in accordance with FIDE regulations.

**Any player who has falsified documents or intentionally declared a false rating will not be eligible for any prize and will be excluded from the tournament.**

### Article 2: TOURNAMENT PROCEDURE.

#### e) Time control:

**For all Opens, 9 rounds Fischer time control: 1 hour 30 minutes + 30 seconds per move at the finish**

#### f) Venue:

All Opens will take place at the Stade Pierre de Coubertin, 82 Av. Georges Lafont, 75016 Paris.

#### g) Rules :

The rules applied are those of the FIDE.

**In the playing hall, electronic devices must be kept switched off. Any player whose mobile phone rings or whose electronic device is switched on will be penalised with the loss of the game.**

**Mobile phones and other electronic communication devices (smartwatches, phones) are permitted in the playing hall provided they are in a closed bag and completely switched off. Under no circumstances may they be in closed bag and/or accessible to the player unless expressly authorised by the chief arbiter of the open tournament.**

After each game, the winner (or the player with the white pieces in the event of a draw) shall return the two signed game sheets to the referee's table for their tournament. The other player shall return the pieces to their places.

#### h) Appeals committee:

This is formed before the start of the tournament and displayed in the playing hall. In the event of disagreement with a referee's decision, a player may refer the matter to the appeals jury in writing. They lose this right if they resume the game before submitting their written request to the referee. However, the game must continue under the referee's instructions.

A deposit of €50 is required from the player lodging a complaint (this deposit will not be refunded if the complaint is dismissed). It will be donated, minus any costs, to the charity "La Mie de Pain".

#### Dates and times of rounds:

**All players must check in at the referee's table for their tournament by 1:30 p.m. at the latest;** otherwise, they will start the tournament in round 2 with 0 points. Exception: Players who have requested a bye for round 1.

#### Schedule

Saturday 12 July	11:00 a.m.-1:30 p.m. Sign-in
Saturday 12 July	2:00 p.m. Round 1
Sunday, 13 July	10:00 a.m. Round 2
Sunday, 13 July	3:00* p.m. Round 3
Monday, 14 July	10:00 a.m. Round 4
Monday, 14 July	3:00* p.m. Round 5
Tuesday, 15 July	6:30 p.m. Round 6
Wednesday, 16 July	6:30 p.m. Round 7
Thursday, 17 July	6:30 p.m. Round 8
Friday, 18 July	10:00 a.m. Round 9
Friday, 18 July	3:30 p.m. Awards Ceremony

Rooms open 30 minutes before the start of the round.  
\* Rounds 3 and 5 may be delayed depending on circumstances.

### **Article 3:** MATCHING AND RANKING.

#### d) Method:

Computer-assisted pairings and rankings (PAPI v3.3.8 programme).

#### e) System:

Full Swiss (FIDE Rules C04).

**Note:** Except in cases of force majeure, pairings for round n are final two hours after the end of round n-1. A player who does not wish to play a round must notify the open referee during the previous round at the latest.

#### f) Ranking:

This is based on the number of points obtained in the games (win = 1, draw = ½, loss = 0). Ties are broken by **truncated Buchholz 2** and then by **performance** in the event of a further tie.

Note: For the calculation of Buchholz, in accordance with Article C07-16.6, the adjusted score is calculated using the PAPI 3.3.8 software, following the FIDE recommendations prior to 2023.

### **Article 4:** FORFEITS.

A player who arrives at the chessboard **more than one hour late** is considered to have forfeited. Any player who forfeits is no longer paired unless they justify their absence. Any player who forfeits two consecutive or non-consecutive games will be excluded from the tournament. Any forfeit or withdrawal from the tournament without justification will be automatically reported to the FFE Sanctions Committee for French players and to the relevant federation for foreign players. The email address for reporting last-minute forfeits is: [arbitres@idf-echecs.com](mailto:arbitres@idf-echecs.com). Alternatively, send a **text message** to the referee team manager on **06 51 53 44 93**, specifying the name of the player, the open and the round concerned.

### **Article 5:** PRIZES.

Prizes are not cumulative, with the exception of the Paris Champion prize (**MASTERS** Open). The detailed list of prizes will be posted before the start of round 5.

Prizes for the overall ranking in the Open **MASTERS** and **A** categories will be distributed according to the Hort system (rounded to the nearest ten euros with a minimum prize of €80). Prizes for the overall ranking in the Open B and C categories, as well as prizes for Elo ratings and special prizes, will be awarded in the event of a tie in points to the player with the best tiebreaker.

Each player receives the highest prize for which they are eligible. In the event of equal prizes, the following order of priority will apply:

- Overall ranking prize,
- Elo rating prizes,
- Special prizes.

Cups are awarded for titles and are therefore separate from prizes.

**ONLY PLAYERS PRESENT AT THE AWARD CEREMONY WILL BE ELIGIBLE TO RECEIVE A PRIZE. IDENTIFICATION MAY BE REQUIRED.**

### **Article 6:** REFEREEING.

Head of the refereeing team:

**IA Nadir BOUNZOU, chief arbiter**  
**IA Alfredo LORENZO, IA Jocelyn AZZEGAG, deputy chief arbiters**

#### **MASTERS:**

Referee: **FA Stéphane GOBERT**

#### **Open A:**

Referee: **IA Alfredo LORENZO**

#### **Open B:**

Referee: **NA Huong BELEY**

#### **Open C:**

Referee: **IA Jocelyn AZZEGAG**

**Assistant referees: Olivier DORVAL, Mael PAINEAU, Trainee referee: Guomei CHEN**

### **Article 7:** MISCELLANEOUS

In accordance with FIDE regulations, and under penalty of exclusion from the tournament, all participants agree to comply with any request by the referee to inspect their equipment. Any participant who fails to do so may be excluded from the tournament.

All participants and spectators agree to abide by these rules.

**No leaflets are allowed on the playing tables.** Blitz games and analysis are prohibited in the playing hall.

Access to the designated **Masters** tables is prohibited to other players and spectators.

Electronic devices must be turned off in the playing hall. Spectators who violate this rule will be immediately expelled from the tournament.

**IA Nadir BOUNZOU, Chief Arbiter**

**Adrien DUQUESNE, President of the League**